

Xavier Solanas



CARDEDEU

Inaugurado el casal de jóvenes La Fusteria

El pasado sábado por la tarde tuvo lugar la inauguración del nuevo casal de jóvenes La Fusteria, que tiene su sede en las instalaciones de la antigua fábrica Textil Rase. Este casal pretende ser un punto de encuentro donde los jóvenes puedan llevar a cabo sus propios proyectos e iniciativas. El proyecto está abierto a todas las entidades juveniles del municipio. Una de las primeras en utilizarlo será la Asamblea del Casal de Joves, que tiene como objetivo dinamizar este espacio y coordinar su calendario de actividades, junto con el Servei Municipal de Joventut. El acto de inauguración finalizó por la noche con una fiesta donde actuó el grupo musical cardedeuense Tirant lo Canya y donde participaron los discjockeys, también locales, Peixeres y Oficial Matute. **O.S.**

CARDEDEU

La limpieza de paredes cuesta al Ayuntamiento 400.000 euros al año

La limpieza de espacios públicos cuesta al Ayuntamiento de Cardedeu cerca de 400.000 euros anuales, según han informado fuentes de la corporación. Para evitar este problema - básicamente centrado en las pintadas, pero también en la publicidad-, la corporación local ha puesto en marcha, dentro de la campaña para la promoción del civismo, una actuación dedicada a la limpieza de paredes. Esta campaña, que pretende concienciar a la población sobre la necesidad de mantener limpio el espacio público, consta de diferentes actuaciones. La medida más destacada pasa por la aprobación de una ordenanza reguladora que incluirá sanciones para los que no respeten las normas. Asimismo, según ha anunciado el Ayuntamiento, se llevarán a cabo actuaciones especiales para limpiar el mobiliario urbano de la Avinguda Rei en Jaume y la carretera de Dosrius; se instalarán 18 nuevos paneles publicitarios para colgar todo tipo de carteles y se repartirán por los domicilios etiquetas con el lema "Publicitat, no gràcies" para aquellos que no deseen recibir publicidad en sus buzónes. La campaña de sensibilización, que durará unos tres meses, contará además con el apoyo de un spot de televisión, un cartel y una postal informativa. **RdV**

GRANOLLERS

Fecsa Endesa finaliza los trabajos de duplicación de las líneas de media tensión

La empresa Fecsa Endesa ha anunciado que ya ha acabado los trabajos para pasar toda la red de media tensión de Granollers desde los 11 kv. hasta los 25 Kv. Según la compañía, la operación permitirá no sólo duplicar la capacidad de la red en el municipio, sino también dar respuesta al incremento de la demanda registrada en

los últimos años y mejorar la calidad del servicio que reciben más de 16.000 clientes de los municipios de Granollers, Canovelles, L'Ametlla, Lliçà d'Amunt, Lliçà de Vall, Parets, Montmeló, Montornès, Vilanova, La Roca y Vallromanes.

Los trabajos, que se iniciaron en el año 2001, han comportado una inversión de 3,2 millones de euros. La actuación ha supuesto, la reconversión de 5 líneas de media tensión y la mejora tecnológica de 174 centros de la comarca. También ha sido necesario extender 13 kilómetros de cable subterráneo de media tensión, posibilitando la eliminación de las líneas aéreas. **RdV**

LES FRANQUESES

La ACA está arreglando los desperfectos causados por la lluvia en la riera Carbonell

La Agència Catalana de l'Aigua (ACA), en respuesta a la petición que le hizo el Ayuntamiento de Les Franqueses, está arreglando los desperfectos ocasionados por las fuertes tormentas del mes de agosto en la riera Carbonell a su paso por la zona deportiva municipal de Corró d'Avall. Durante estos días ya hay operarios y maquinaria trabajando para volver a colocar las piedras de protección del cauce de la riera. El Ayuntamiento considera que esta problemática evidencia la falta de seguridad de este entorno urbano, como recoge el Plan Director de Protección contra Crecidas en la Cuenca del Besòs elaborado por la ACA, y por este motivo solicitó a la agencia que llevara a cabo las medidas oportunas para resolver definitivamente el problema de la inundabilidad de esta zona. **P.S.**

LA ROCA

Miquel Estapé elegido nuevo presidente del Consorci del Parc Serralada Litoral

El alcalde de La Roca, **Miquel Estapé**, fue elegido por unanimidad nuevo presidente del Consorci del Parc Serralada Litoral durante el consejo plenario extraordinario que se celebró ayer miércoles y toma el relevo de **Salvador Illa**, que fue el primer presidente del Consorcio proveniente de un municipio del Vallès Oriental. Estapé ha destacado que "tenemos el privilegio de disfrutar cerca de casa *"de un parque natural de gran riqueza y diversidad, que se ha convertido en un importante espacio de ocio"*. El Consorcio del Parc Serralada Litoral está integrado por catorce municipios, dos consejos comarcales y la Diputación de Barcelona. Los principales objetivos del Consorcio son la prevención de incendios forestales y la conservación y protección del patrimonio natural. Además, el Parque está amparado por el Plan Especial de protección del medi natural y del paisaje de la Conreria St. Mateu-Céllecs. **RdV**

MONTORNÈS

Presentan un recurso contra la Autovía del Margen Izquierdo Besòs

El Ayuntamiento de Montornès ha presentado un recurso contencioso administrativo contra el acuerdo de la Comissió d'Urbanisme de Barcelona denegando definitivamente la aprobación provisional de la modificación puntual del Plan de Ordenación Urbana de Montornès. Esta modificación del POUM pedía la desafectación de los terrenos destinados a la Autovía del margen Izquierdo del Besòs, propuesta de autovía que iría de Santa Coloma a la Roca, y que a su paso por Montornès afectaría notablemente al río Mogent, el Casal de Cultura, Can Vilaró y la Font de Santa Caterina.

El consistorio, a la hora de presentar el recurso, juega con la ventaja de que sin proyecto ejecutivo la propuesta, que no es una prioridad actualmente para la Generalitat, no se puede perpetuar y tiene un periodo finito de vigencia. Por su parte los vecinos de Can Buscarons afectados por una posible expropiación, piden concreción sobre el tema ya que se encuentran en una situación de inseguridad jurídica que no les impide tomar decisiones sobre sus propiedades. **S. R.**